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Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e trinta minutos, no auditório II, foi
realizada a 2ª Sessão Ordinária do Conselho do Departamento de Ensino Médio e Técnico do Centro Federal de
Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca – CEFET-RJ do ano de dois mil e vinte e quatro, com a seguinte Ordem
do Dia: - Aprovação do calendário de sábados letivos e prazos de recuperação paralela . Presente a Presidente do
Conselho professora Irene de Barcelos Alves, os conselheiros docentes: Daniela Spielmann, Cristiana Valença, Gilmar
Fabiano, Marcos Pinto, Jucileia Severino, Diego Casais, Wagner de Souza, Márcio Moreira, Carlos Serman, André
Alexandre Couto, Igor Ribeiro, Fabrícia Andrade, Caio Silva, Celso Marques, Manoel Sales, Felipe Roque, Juliana
Brandão, Myrna Cunha, Caroline Bordalo, Evandro Paranaguá, André Figueiredo,  Fernanda Rosa. Também presentes a
Conselheira da Diape Rachel Barcelos, os Conselheiros Discentes Catarina de Moura e Charlie Bartolo, o Coordenador
Pedagógico Odemar Cardoso, o Coordenador dos Cursos Subsequentes Flávio Cezário e o Coordenador Acadêmico Luiz
Eduardo Almeida. Abrindo a Sessão, a Senhora Presidente começou passando a palavra ao professor Maurício Saldanha
que deu boas vindas aos conselheiros na primeira sessão do ano e desejando um bom ano letivo a todos. No Expediente
Inicial foi colocada em apreciação a ata da 1ª Sessão Ordinária de 2024, que foi aprovada. Iniciando a Ordem do Dia,
Aprovação do calendário de sábados letivos e prazos de recuperação paralela, a professora Irene explicou que no
Calendário Acadêmico dos Cursos Técnicos Integrados estavam sinalizados mais sábados letivos do que o necessário
para que houvesse uma margem de segurança quanto ao cumprimento dos dias letivos no ano. Disse que a proposta da
Coped era ter um número maior de sábados letivos no primeiro semestre. Passou a palavra ao professor Odemar que
apresentou o planejamento dos sábados, informando que o primeiro sábado letivo seria no dia seis de abril com a área de
Matemática. A professora Daniela solicitou a antecipação do sábado de Artes e Linguagem para o dia quatro de maio, no
lugar de Humanas. Todos concordaram. O professor Wagner questionou sobre a cobrança da presença do aluno nos
sábados onde haveria a recuperação paralela. A professora Irene explicou que a recuperação paralela era uma
prerrogativa do aluno, logo não cabendo à cobrança da presença. Disse que o dia vinte e quatro de junho estava no
calendário como um lembrete da data limite de lançamento de resultados de Recuperação Paralela do primeiro trimestre.
Também deu destaque ao sábado, dia oito de junho, onde acontecerá o Cefet de Portas Abertas. Explicou o trabalho de
divulgação dos Cursos Técnicos Integrados realizados pela comissão no ano anterior. O professor André Couto concordou
com a iniciativa e aproveitou para divulgar o Projeto de Extensão Bem-vindo ao Cefet, onde as escolas são recepcionadas
ao longo do ano letivo e não, necessariamente, aos sábados. A professora Irene considerou bom o projeto, mas disse que
no sábado, dia oito de junho, gostaria que fossem realizadas oficinas no Cefet de Portas Abertas. O professor Wagner
solicitou a troca dos dias oito de junho por dezoito de maio, e cinco de outubro por vinte e oito de setembro, alegando a
distância da semana de provas. Todos concordaram. O professor André Couto questionou se nos sábados letivos teriam
acesso a todos os auditórios. A professora Irene disse que somente o auditório quatro e as salas do bloco H estariam
liberadas. O professor André Couto sugeriu que a Direção Geral solicitasse um reforço do policiamento nos sábados
letivos e, questionou se haveria controle de ponto docente aos sábados. A professora Irene aconselhou que fossem
sinalizadas as atividades extras no ponto dos professores. O professor Serman perguntou como seria o controle de
frequência dos alunos. A professora Irene orientou que uma lista de presença fosse passada para assinatura dos alunos,
como no ano anterior. O professor Celso sugeriu que em cada sábado letivo fosse passada uma lista de frequência para
os alunos, que seria arquivada na coordenação responsável do dia e uma cópia entregue no Departamento. Também
relatou que se sentiu incomodado com poucos dias de planejamento no retorno das aulas em dois mil e vinte e quatro, e
propôs repensarem a utilização de alguns sábados letivos para tivessem mais dias de planejamento. Após algumas
ponderações, foi colocado em apreciação o planejamento, com as alterações, dos sábados letivos de dois mil e vinte e
quatro, que foi aprovado por unanimidade. Em Assuntos Gerais, o professor Celso sugeriu que o período para a segunda
chamada fosse indicado no Calendário Acadêmico dos Cursos Técnicos Integrados. A professora Irene lembrou que o
período de segunda chamada das disciplinas do ensino médio sempre ocorreu após a semana de provas das disciplinas
do ensino técnico. O professor Wagner sugeriu que repensassem o regulamento da recuperação paralela, para que a
mesma voltasse a ser ofertada ao final do semestre, diminuindo deste modo o problema de logística e possibilitando a
alteração de grau a qualquer momento. A professora Irene propôs a formação de uma comissão de estudo de alteração da
regulamentação da recuperação paralela. Candidataram-se a comissão os professores Wagner, Caio e Márcio, que
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tiveram seus nomes aprovados. O professor Celso ponderou a necessidade de melhorar o procedimento de segunda
chamada. A professora Irene divulgou que a segunda chamada neste ano ocorreria através do Sistema de Chamados e
apresentou um tutorial. Com relação à tolerância de quinze minutos para entrada dos alunos em sala de aula, disse que os
mesmo estariam pleiteando um tempo maior, principalmente no primeiro tempo da manhã. Catarina ressaltou que também
fosse considerado um tempo maior nos retornos do lanche e do almoço devido às filas no restaurante estudantil por ter
somente um leitor de QRCode. A professora Irene solicitou que o Grêmio enviasse um documento ao Departamento
comunicando as filas no restaurante estudantil, e pediu que os conselheiros conversassem nos colegiados sobre uma
tolerância maior quanto à entrada dos alunos. Acerca das aulas não ministradas, divulgou que os alunos fariam o registro
através do Sistema de Chamados, onde os coordenadores deveriam detalhar as reposições das aulas. Solicitou a todos
uma escuta mais seletiva com relação aos alunos adolescentes, e explicou o trâmite de como resolver um problema entre
aluno e professor, apontando como a última instância o Fala Brasil que é a Ouvidoria Federal. Pediu que problemas entre
professores fossem mediados pelos coordenadores na busca de uma conciliação, e não terminar na Ouvidoria e Comissão
de Ética. Nada mais havendo a tratar, a Senhora presidente deu por encerrada a sessão, e eu, Gabriela Oliveira,
secretária, registrei nesta ata. 
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